

Sujet : Boissière Martine demande : Rénovation du port de Cavalaire

Date : Fri, 16 Nov 2018 09:36:02 +0100

De : "Martine Boissière

Les abords du port sont dans un état pitoyable. Ils méritent une grande rénovation. Bonne idée de prévoir des travaux. Mais plutôt que de détruire des infrastructures existantes, pour des sommes faramineuses, il vaudrait mieux dépenser de l'argent pour moderniser, rénover et embellir notre joli port, où il est agréable de se promener en famille.

30 M€ c'est vraiment énorme ! Qui va payer ? Que se passe-t-il si les budgets sont dépassés ? Irez-vous jusqu'au bout de la rénovation globale du port à l'échéance promise ? Avant c'était 2020, maintenant c'est 2022, et entre temps il y a les élections.

----

Profil : particulier

Nom : Boissière

Prénom : Martine